



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	09/06/2024	OPINIÒN

OPINIÒN

oem#irene

RED COMPARTIDA

¿EL NUEVO PRI?

El pasado domingo sólo confirmó que los dirigentes de oposición tienen una enorme impopularidad entre la ciudadanía. El liderazgo impopular de Alito Moreno y Carolina Viggiano están bajo la lupa y, nos dicen, el PRI anda buscando líder. Hoy no se escucha su separación del partido, ni la culpa o la ineptitud. La ciudadanía tuvo dos candidatas a la presidencia con perfiles perfectamente definidos: una representaba la continuidad del régimen y la otra una propuesta espontánea que, en principio no aspiraba, ni se imaginaba, que podía ser; los que desaparecieron o brillaron por su ausencia fueron los liderazgos de los partidos de oposición que no pudieron capitalizar los desastres de la actual administración como son los 186 mil homicidios que va cargando este Gobierno, la oposición pasó de la web y decidió salir a la calle a defender la democracia hasta que se les impuso una candidata, muy pocos fueron los políticos que se dieron cuenta de esa mancuerna maravillosa y hasta este momento esos pocos políticos gozan de reconocimiento y de respeto por parte de los jóvenes. Una ciudadanía en resistencia merece partidos valientes comprometidos y líderes históricos. ¿Se imaginan un presidente mexiquense al frente del partido?

Antonio Astiazarán Gutiérrez, presidente municipal de Hermosillo, dice que los tiempos electorales no han terminado. Nos cuentan que hay fuertes motivos para que se judicialice la elección. Entre los motivos está el rebase de los presupuestos de campaña. Di-



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	09/06/2024	OPINIÒN

ce el dicho popular que el que nada debe nada teme, pero, cheque usted que ante una manifestación de 20 simpatizantes de la alianza PT, PVEM y Morena, la policía municipal desplegó un operativo un poco exagerado en el Consejo Municipal del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana. Que nadie se mueva. La voluntad del pueblo tras las elecciones debe ser respetada, y el arbitraje electoral todavía no termina.

Morena no da su brazo a torcer y se resiste a reconocer el virtual triunfo de Pablo Lemus en Jalisco. Mario Delgado, presidente de Morena, impugnará el resultado del cómputo final que le dio al candidato de Movimiento Ciudadano un triunfo de casi 5 puntos por encima de Claudia Delgadillo, candidata de la coalición Morena-PVEM-PT. La apuesta de Delgado es que tienen pruebas de la pérdida de la cadena de custodia en por lo menos 35% de los votos en Jalisco.

Hace unas horas, el diputado Ignacio Mier dijo que el paquete de reformas electorales, enviados por el presidente López Obrador el pasado 5 de febrero, se discutirán y aprobarán a partir del 1 de septiembre con un Congreso donde Morena y aliados tengan mayoría. La oposición revisa constantemente las cifras y en el escrutinio electoral, rascan los últimos votos de cada acta para ver que no haya, de facto, una mayoría calificada. Nos cuentan que los señores de los capitales están muy atentos a estas reformas, no por desconfianza en el Gobierno, sino por virajes abruptos en las leyes, que supriman los contrapesos que dan certidumbre a todas las formas de pensar en México. Nadie duda de la capacidad de gobernar de Claudia Sheinbaum, pero el marco legal debe ser respetado para dar certidumbre en el México actual y futuro.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	09/06/2024	OPINIÒN

En apoyo a la próxima jefa de Gobierno, asistió Claudia Sheinbaum, candidata electa a la presidencia por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", a la celebración por la entrega de constancia de mayoría a Clara Brugada Molina, candidata electa a la jefatura de Gobierno.

PD: En Cancún, la gobernadora Mara Lezama Espinosa anunció que la aerolínea italiana Neos volará todos los domingos desde Italia a Cancún, a partir del 22 de diciembre próximo. "En esta Nueva Era del Turismo cada vez más visitantes del mundo conocerán las maravillas del Caribe Mexicano", expresó la gobernadora. La aerolínea italiana conectará a Verona, la ciudad de Romeo y Julieta, además de las rutas semanales consolidadas de Milán y Roma, con vuelos con capacidad para 359 pasajeros.